
　
新
宮
地
区
を
通
る
県
道

瀬
野
呉
線
に
、
セ
ン
タ
ー
ラ

イ
ン
の
な
い
道
幅
の
狭
い
地

域
が
あ
り
、
子
供
の
通
学
上

危
険
な
場
所
が
あ
る
。

　
最
近
一
部
改
善
さ
れ
た
が
、

今
後
は
ど
の
よ
う
な
形
で
進

ん
で
い
く
の
か
。

　
深
原
公
園
付
近
の
川
が
、

あ
ま
り
き
れ
い
で
な
い
よ
う

に
感
じ
た
。
下
水
道
に
接

続
し
て
な
い
家
が
あ
る
の
で

は
な
い
か
。
ま
た
、
今
後
の

下
水
道
接
続
の
対
策
は
ど
う

か
。
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Ｑ

Ａ
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藤河議員

藤河議員

▲歩道ができた県道瀬野呉線（新宮地区）

　　下水道への接続について

Ａ

Ｑ

　　　県内では２番目に高い
　　　　水洗化率となっている（上馬場下水道課長）

　　県道瀬野呉線の拡幅工事

Ａ

Ｑ

　　　県事業への協力及び早期完成に向けた
　　　働きかけをしていく（上馬場建設部長）

議
員
在
職
15
年
以
上

議
員
在
職
27
年
以
上

　　住宅リフォーム助成制度

Ａ

Ｑ

　　　引き続き検討していきたい（石井都市整備課長）

　
12
月
議
会
で
、
町
長
は

他
の
市
町
村
の
情
勢
を
見
な

が
ら
検
討
す
る
と
答
弁
さ
れ

た
が
、
進
捗
状
況
は
い
か
が

か
。

ＱＡ

白築議員

議
会
活
動
等
紹
介

佛圓大源　議員

山吹富邦　議員

尺田公造　議員

冨士一彦　議員

▲黒岩祐治氏による講演

自
治
功
労
者
表
彰
を
受
賞

優
良
町
議
会
を
受
賞

広
島
県
町
議
会
議
員
研
修
会


